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INDICAÇÃO N° 1236/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja realizado viabilidade para extensão da iluminação pública na Rua Rosa Schaefer do
Nascimento, localizado no bairro Km12.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A indicação de extensão de iluminação pública na Rua Rosa Schaefer do Nascimento, localizada no bairro Km12, visa
garantir maior segurança e visibilidade, especialmente em um ponto crítico da via. A referida rua, por se estender até a
proximidade de um colégio no final de seu trajeto, necessita de um melhor sistema de iluminação para assegurar que
estudantes, professores e funcionários possam se deslocar de forma segura, tanto durante o período diurno quanto
nas horas mais escuras, como no início da manhã ou no final da tarde. A falta de iluminação adequada pode ser um
fator  de  risco  para  acidentes,  além  de  facilitar  práticas  ilícitas,  comprometendo  a  sensação  de  segurança  da
comunidade escolar e dos moradores da região.
 
A  extensão  da  iluminação  pública  traria  não  apenas  mais  segurança,  mas  também  beneficiaria  o  tráfego  local,
aumentando a visibilidade de pedestres e veículos. A rua em questão é de grande importância para a mobilidade da
área,  pois liga pontos residenciais  a estabelecimentos educacionais.  A ampliação da iluminação proporcionaria um
ambiente mais seguro, favorecendo o fluxo de pessoas, especialmente os alunos que, muitas vezes, retornam para
casa após o término das aulas em horários que já se encontram à noite. Isso contribuiria para a redução de situações
de vulnerabilidade e ajudaria a promover um tráfego mais organizado e seguro.
 
Além disso, a instalação de novas luminárias na rua poderia beneficiar a própria qualidade de vida dos moradores da
região. A melhoria na infraestrutura pública reflete diretamente no bem-estar da comunidade, proporcionando uma via
mais acessível e com menor risco de incidentes. Em última instância, essa intervenção também poderia contribuir para
o desenvolvimento social e educacional, uma vez que a segurança pública e a facilidade de deslocamento são fatores
essenciais para o bom funcionamento das atividades escolares e o bem-estar de todos os cidadãos daquela localidade.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 01 DE ABRIL DE 2025 
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